

やどりぎ祭 開催しました！

9月15日（金）本校の学校祭である「やどりぎ祭」が盛会のうちに終了致しました。生徒会のオープニングセレモニーから始まり、午前には吹奏楽部の発表、合唱コンクールが行われた後、展示作品を鑑賞したり、学級イベント・体育館イベントで盛り上がりました。昼食を挟み、午後からは3年生による演劇、生徒会による閉会のセレモニーが行われ、最後に合唱コンクールの表彰を含む閉会式で本年度の「やどりぎ祭」全プログラムが終了しました。生徒達が皆で創り上げた「やどりぎ祭」の様子をご紹介します。当日お忙しい中、ご来賓・保護者の皆様にはたくさんご来場いただき誠にありがとうございました。

開会式・オープニング

開会式で生徒会長の挨拶からいよいよやどりぎ祭がスタートです。引き続き生徒会企画のオープニングは劇仕立てでした。内容は環境問題！劇は途中で終わり、後半はエンディングでのお楽しみ。



吹奏楽部演奏

「宝島」「アイドル」「宇宙戦艦ヤマト」と吹奏楽の素晴らしい演奏が披露されました。観客から手拍子をもらったり、ソロパートを拍手で讃えられたたり、楽しい演奏が続きました。アンコールではアニメ血界戦線の「シュガーソングとビターステップ」を演奏し大いに会場を盛り上げました。



合唱コンクール

1年1組から3年3組までどのクラスも今までの練習の成果を十分に発揮し素晴らしい合唱を奏でました。短い練習期間の中で日ごとにハーモニーも完成され、それぞれの学級らしさが表現されていました。



教室イベント2学年

2学年企画の一つ目は教室イベントです。今年は1階木工室で射的、ボーリング、ヨーヨー釣りが、3階第1理科室では「恐怖体験の館」と題し、霊視・霊（冷）感・トリックアート・静電気などさまざまな体験をすることができ、入り口には長い行列ができるほど人気でした。



体育館イベント2学年

2学年企画の二つ目は希望者を募って体育館で行うステージイベントです。歌にコントにダンスとバラエティ豊かなステージが繰り広げられ、観客も大変盛り上がっていました。



演劇 3学年

『幸せのを見つけ方 仲間とともに』というタイトルで「学校祭」をテーマとした現代劇を発表しました。3学年活動スローガン「**Fighting~今しかできないことを全力で**」を胸に毎日全力で練習稽古に励んできた成果を存分に発揮し、最高学年として素晴らしい舞台を披露しました。



展示・装飾1学年

1年生は玄関、校舎内、階段の装飾と作品展示を担当しました。今年決まった春中新キャラクター「やどりぎす」のマスコットを中心に自然、動物、SDG'sをテーマに装飾しました。展示では書写、美術科作品、自由研究等各教科の学習の成果を工夫しながら丁寧に行い、たくさんの人々が足を止めて皆の作品を鑑賞していました。



エンディング・閉会式

オープニングに続いてのメッセージ性あふれる演劇が披露され、感動とともに命や自然について深く考える機会となりました。その後の閉会式では皆が待っていた合唱コンクールの審査発表並びに表彰を行いました。最後に**実行副委員長**からやどりぎ祭閉会にあたっての挨拶が述べられ2週間以上に及ぶ「やどりぎ祭」の取組は大団円を迎えました。

無事、盛会の中でこの一大行事を終えられた喜びを、生徒・教職員皆で分かち合いたいと思います。皆さんお疲れ様でした！

